

# Büßleben durch 3:0-Sieg auf den sechsten Platz geklettert

Fußball, Landesklasse: Kölleda 2:2 in Artern – Sömmerda und FC Nord mit schmerzlichen Heimmiederlag

Blau-Weiß Büßleben –  
Bad Frankenhausen 3:0

Zwei Heimspiele, zwei Siege. Zu Hause bleibt Blau-Weiß in der Erfolgsspur. Gegen sehr destruktive Bad Frankenhäuser kamen auch nie Zweifel am Ausgang auf. Büßleben dominierte nach Belieben, schnürte den Gegner in dessen Hälfte ein und hatte bereits nach einer halben Stunde für die Vorentscheidung gesorgt.

Christoph Hempel per 25-m-Schuss (23.) und Erik Tschirschky nach tollem Solo (34.) belohnen die Überlegenheit. Nach der Pause legte Alexander Appel im zweiten Versuch nach (54.). Bad Frankenhausen gab selbst dann die Defensivtaktik nicht auf und beschränkte sich ausschließlich aufs Toreverhindern. „Das war eine geschlossene Mannschaftsleistung – im negativen Sinne“, befand Trainer Andy Eisfeld.

Büßleben-Coach Mario Wisocki erklärte: „Wir hätten sicherlich noch höher gewinnen können, lassen aber einfach zu viel liegen“, sieht er bei seinem jungen Team noch Defizite im Abschlussverhalten. Ein Lob erhielt dagegen Neuzugang Max Laube (Großrudstedt), der einen starken Einstand als Linksverteidiger feierte. Einen ruhigen Nachmittag erlebte Torhüter Lukas Gaede, der nach einer Fingerverletzung erstmals in dieser Saison zwischen den Pfosten stand.